

SE CREARÁN 14.000 EMPLEOS

600 millones de euros se invertirán en la primera fase del [Campus de la Salud](#)

11/01/2010 Informativos CanalSur Enviar noticia por correo electrónico Imprimir

Esta mañana se ha presentado en Granada el proyecto de Campus Universitario Ciencias de la Salud, el único de estas características que se desarrolla en Europa y que albergará todo el entramado de infraestructuras docentes universitarias y del servicio de investigación del área biosanitaria de la Universidad. Cuando el Parque esté terminado en su primera fase, se habrán invertido 600 millones de euros y se habrán creado 14.000 nuevos empleos.

Hoy se ha puesto la primera piedra de un edificio central, en torno al cual se construirán las nuevas facultades de medicina, de ciencias de la salud, de farmacia y de odontología.

Último Boletín emitido en Radio Andalucía Información

Suponen una inversión de 115 millones de euros, que financia la Junta de Andalucía, a través de la [Universidad de Granada](#). Según el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, ésta es la mayor inversión en infraestructuras universitarias que se realiza en Andalucía, como una clara apuesta por la marca "Granada Salud".

El Parque se ampliará en 35 hectáreas más hacia el municipio de Ogíjares y supondrá un nuevo ordenamiento de la zona sur del área metropolitana, convirtiéndose en un motor de desarrollo económico de Granada y su provincia.